

# *Débrayage au métro de Buenos Aires pour un meilleur salaire des travailleurs*

---



Buenos Aires, 23 avril, (RHC).- Les travailleurs du métro de Buenos Aires ont décidé de couper le service d'une des lignes pour exiger des augmentations de salaire.

La semaine dernière, les protestations des travailleurs du métro de la capitale argentine ont compris l'interruption des services et l'ouverture de tourniquets dans plusieurs stations, une action qui a permis à des centaines de passagers de voyager gratuitement.

«Face au manque de volonté du gouvernement de la ville de poursuivre les négociations salariales, nous paralysons la ligne C. Tout augmente sauf nos salaires » souligne l'Association syndicale des Travailleurs du métro dans un message posté sur Twitter.

Source: [Prensa Latina](#)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/160558-debrayage-au-metro-de-buenos-aires-pour-un-meilleur-salaire-des-travailleurs>



**Radio Habana Cuba**